

México es el segundo país con mayor obesidad

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 23 de Septiembre de 2010 12:52

+Sólo Estados Unidos supera a México, y en aquel país se estima que la obesidad es responsable de un 5 % a un 10 % de los gastos de atención médica.



PARÍS, Septiembre 23, (Agencia EFE).- México es el segundo país, por detrás de Estados Unidos, con mayor tasa de obesidad de los países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

"Los programas de prevención podrían evitar anualmente hasta 47 mil muertes" en México, señala el nuevo informe de la OCDE, "Obesidad y economía de la prevención: en forma, no gordo".

Este informe examina las características de la actual epidemia de obesidad, la influencia de las fuerzas del mercado y los gobiernos y el impacto de las intervenciones para abordar este

México es el segundo país con mayor obesidad

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 23 de Septiembre de 2010 12:52

problema.

"Un programa de asesoramiento a las personas obesas por los médicos de familia daría lugar a una ganancia anual de más de 150 mil años de vida con buena salud", agrega el estudio en alusión al número de años acumulados por todas esas personas.

El informe ha sido elaborado conjuntamente por la OCDE y por la Organización Mundial de la Salud (OMS) e invita a que los poderes públicos "luchen contra la obesidad", ya que, según indican, "la obesidad es cara, y es una carga para los sistemas de salud".

A lo largo de siete capítulos que versan sobre la economía, los aspectos sociales y políticos de la obesidad, el estudio indica que el gasto de atención médica para personas obesas "es por lo menos un 25 por ciento mayor que para gente de peso normal".

En el caso de México, "la mayoría de los programas de prevención costarían menos de tres mil 500 millones de pesos cada año" (unos 277 millones de dólares) y recortarían en unos tres mil 900 millones de pesos (unos 308.5 millones de dólares) por año los gastos derivados de las enfermedades crónicas.

México es el segundo país con mayor obesidad

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 23 de Septiembre de 2010 12:52

El asesoramiento médico y dietético, la imposición de medidas fiscales, la regulación de la publicidad de alimentos, las intervenciones en los lugares de trabajo, el correcto etiquetado de los alimentos y las campañas de información, son las medidas más efectivas para aumentar los años de vida de los mexicanos, destaca el estudio de la OCDE.

Todos los gastos que generarían estas decisiones de prevención serían rentables "a largo plazo", ya que algunos de los programas tardarían más tiempo en tener un impacto directo en la salud, y, por tanto, serían "menos rentables a corto plazo", agrega.

Sólo Estados Unidos supera a México, y en aquel país se estima que la obesidad es responsable de un 5 % a un 10 % de los gastos de atención médica, mientras que en la mayoría de los países de la OCDE es de un 1% a un 3%.

Sin embargo, los porcentajes no se quedarán así durante los próximos años, sino que "aumentarán rápidamente" debido a las enfermedades relacionadas con el sobrepeso, alerta el informe.

Japón y Corea son los países que registran las tasas de obesidad más bajas de la OCDE.

México es el segundo país con mayor obesidad

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Jueves 23 de Septiembre de 2010 12:52

En Japón cada año se evitan entre 12 mil y 85 mil muertes derivadas del sobrepeso a través de los diferentes programas de prevención que han logrado ganar más de 15 mil años de vida suplementaria para sus ciudadanos.

En Corea, donde la tasa de obesidad es la más baja, se ha registrado una subida que "no para" y que aumentará un 5 % en los próximos diez años, indica el informe de la OCDE.

Sólo 4 % de la población coreana adulta es obesa, mientras que 30 % tiene sobrepeso.

Con el objetivo de analizar y desgranar todos estos datos, los ministerios de la Salud de los países de la OCDE se reunirán los próximos 7 y 8 de octubre en París para discutir sobre la obesidad y la economía de la prevención.